

Quatre événements la même soirée : la circulation sera impossible samedi soir à Angers

La circulation sera impossible samedi 15 novembre en soirée dans le centre d'Angers, de la ZAC Saint-Serge au quartier du Lac-de-Maine. Plusieurs événements populaires vont en effet se télescopier, dont le Trail de l'Apocalypse, avec un départ inédit donné sous un immeuble qui vient d'être livré.



Angers, novembre 2023. Près de 4 000 coureurs vont participer samedi au trail nocturne de l'Apocalypse entre le nouveau bâtiment Métamorphose et le stade Josette-et-Roger-Mikulak.

| ARCHIVES CO - RÉGINE LEMARCHAND

[Courier de l'Ouest](#)

[Anthony PASCO.](#)

Publié le 13/11/2025 à 17h38

Deux matchs de hockey sur glace en Continental Cup à 16 h 30 et 20 h 30 à l'IceParc, l'humoriste Paul Mirabel à 20 heures au Centre de congrès, le [Trail de l'Apocalypse](#) à 21 heures au départ de la ZAC Saint-Serge et la Foire Saint-Martin jusqu'à 1 h du matin sur la place La Rochefoucauld : la conjonction de plusieurs événements populaires, dans un périmètre assez restreint, a incité la Ville d'Angers à prévenir les automobilistes : l'accès au centre-ville leur sera fortement déconseillé samedi soir.

Près d'une quarantaine de rues seront partiellement ou complètement fermées à la circulation à partir de 20 h 30, près de la patinoire et du Jardin des plantes, dans l'hypercentre et la Cité, le secteur Cœur de Maine, les quartiers de la Doutre et du Lac-de-Maine.

Le trail urbain, course sur route en nocturne dont c'est la sixième édition, drainera à elle seule près de 4 000 participants sur 8 et 10 km, avec lame frontale obligatoire, et au moins autant de supporters. Le plein d'engagés avait été atteint en un temps record - une demi-journée - le 20 septembre dernier.

LE PARCOURS DU TRAIL DE L'APOCALYPSE

À Angers, samedi 15 novembre à 21 heures



Le Sprint de l'Apocalypse, plus court (8 km), démarera quant à lui à 20 h 45. | INFOGRAPHIE CO

À LIRE AUSSI : [Le Trail de l'Apocalypse n'a fait que des heureux](#)

Il faudra aussi compter sur les 365 bénévoles mobilisés par l'organisateur, Angers Terre d'Athlétisme, et la présence de nombreux partenaires, dont Action contre la faim et l'Association de coopération sportive avec l'Afrique et Bamako qui animeront deux stands : le ravitaillement à mi-parcours, dans l'enceinte du château, et la buvette à l'arrivée, sur le stade Josette-et-Roger Mikulak.

Près de 600 concurrents ont eu la bonne idée de régler 1 € au moment de l'inscription pour pouvoir se stationner sur le parking du complexe sportif et monter à bord d'un autocar d'une compagnie privée, près de l'auberge Éthic Étapes. Une dizaine de navettes les achemineront vers le lieu de départ face à la patinoire, rue René-Rouchy, sous l'Arche de Métamorphose, l'immeuble inauguré au printemps par le groupe Giboire.

Le tout dans une ambiance disco, avec musique des années 80, boules à facette et déguisements vintage que les coureurs sont invités à exhiber.

Tous les autres pourront utiliser gratuitement, durant toute la journée, les transports en commun du réseau Irigo, sur présentation du dossard, le cas échéant depuis un des six parkings relais du tramway. En rappelant au passage que la station Élysée, à Belle-Beille, n'est qu'à dix minutes à pied de la piste d'athlétisme. À noter que cette ligne C, qui traverse habituellement la place du Ralliement, sera déviée de 20 h 30 à 21 h 30 par le boulevard Carnot.

Autre alternative, complémentaire : le vélo. Un parking gardienné sera mis à disposition des runners qui se rendront sur place en deux-roues dans la journée. Ce nouveau service renforce la démarche écoresponsable dans laquelle est engagée la manifestation sportive. Un effort récompensé le mois dernier par le label or « développement durable » décerné par Comité national olympique et sportif français.

Le Centre de congrès, une première

Le Centre de congrès Jean-Monnier sera pour la première fois sur le parcours du Trail de l'Apocalypse. L'établissement qui a été entièrement rénové en 2019 n'a jamais accueilli non plus les courses de Tout Angers Bouge, début juin.

Samedi prochain, les 4 000 participants entreront dans ce bâtiment en empruntant les marches situées place Mendès-France, côté hôtel, pour trottiner successivement sur la mezzanine, la terrasse puis au rez-de-jardin avant de ressortir à l'arrière par le Jardin des Plantes.

Le flux de runners ne croisera par celui des 1 200 spectateurs qui rempliront l'auditorium pour assister, plus ou moins dans le même temps mais un niveau plus bas que la mezzanine, au spectacle de Paul Mirabel.